XIII Encuentro Anual



ARGENTINA DESPUÉS DEL BICENTENARIO LOS LIDERAZGOS PARA EL PROGRESO

Buenos Aires, 03 de junio de 2010. El periodista Carlos Pagni consideró hoy que la Argentina todavía no se ha podido desprender de los liderazgos de tipo caudillesco y consideró necesario poner en marcha una transición hacia liderazgos de tipo institucional. Dijo que en Argentina estamos ante la presencia de "líderes con miedo" emergentes de la crisis del 2001.

Pagni habló en el marco del XIII Encuentro Anual "Argentina después del Bicentenario: Los Liderazgos para el progreso" organizado por la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa (ACDE).

"En el 2001 hubo una gran cicatriz en la historia. Los líderes emergen de una situación de convulsión. Nacen del que se vayan todos", afirma el columnista del Diario La Nación.

Pagni considera que las movilizaciones populares ante el conflicto con el campo, la muerte de Raúl Alfonsín y la fiesta del Bicentenario como un emergente misterioso. "Ante la mirada de los líderes, la sociedad como un animal misterioso y ante ello se da una respuesta demagógica, que se trata de desentrañar con una encuesta".

Pagni señala que "toda la política tarifaria de Néstor Kirchner responde a este problema, No puede dar una solución y por eso posterga la solución".

El periodista toma conceptos de Carlos Pérez Llana, al hablar de que la dirigencia vive en "el reino de un presente eterno" y sostiene en la línea de Natalio Botana que hay una "especie de pesimismo sobre la actividad política, por el cual el líder debe suscribir un consenso que ya esta y barrenar sobre esa ola".

Pagni agregó en Argentina hay "líderes solitarios" ya que consideró que "si hay un rasgo que caracteriza a la crisis argentina es la pulverización de los partidos". Advirtió en ese sentido que "son pocas las sociedades que tramitan el poder sin partidos".

El periodista de La Nación señaló que advirtió que "se perdió la negociación, la mediación, la argumentación y el pacto" y que ello "refuerza una especie de dialéctica con el Estado de convulsión de la sociedad por el cual quien quiere algo toma el colegio, toma la plaza, y la calle".

Por esa razón, Pagni retoma y revaloriza la idea de negociación, desde el punto de vista de ceder. "Para plantearnos una transición, ¿está dispuesta la dirigencia del conurbano a ceder con el clientelismo, el presidente a identificar a su persona con el Estado y los partidos a ceder su internismo, el empresariado a hacerse cargo del 35% de pobreza?. Sin tener en cuenta esto no se puede ni hablar de transición".

Por otro lado, dijo que por "extraña razón" cada ocho años la gente vota en contra del presidente de turno por "hartazgo", que prevé que en 2011 se va a repetir el fenómeno.

"La lógica del voto castigo es de una sociedad que solo mira para

atrás. Esta forma de votar indica la falta de capacidad proyectiva",

indicó.

Pagni sostuvo que la diferencia entre el Centenario y el Bicentenario

"no es que ahora somos más ricos" sino que a su entender en 1910

"aunque éramos más pobres estábamos entusiasmados con nosotros

mismos".

Acerca de ACDE:

ACDE es una asociación de dirigentes de empresa cuya misión es ser un ámbito de análisis y

reflexión de la temática empresaria a la luz de los valores cristianos; y de acción, a través de

su compromiso social en una labor empresaria regida por principios éticos y al servicio del

bien común. ACDE es miembro de la asociación internacional UNIAPAC (Unión Internacional

de Empresarios Cristianos).

Para mayor información

PersonAlly - Asesores en Comunicación

Rodrigo Espinosa

Tel.: 1140754726

E-mail: respinosa@personally1.com.ar